
5 Pièces

200 m²

Réf. 2_LLVPR30000463

1 118 000 €

Sanguinet
Maison à vendre (40460)
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Sanguinet,  dans un cadre idyllique en bordure de ruisseau, proche du

centre  ville  et  des  commodités  à  pieds,  magnifique  villa  de  200m2

environ  en  MéLèze  de  sibérie.  Réalisé  par  les  compagnons  du  devoir

en 2005, la villa est composé d'une grande pièce de vie ouverte sur la

piscine  et  sur  la  propriété  paysagé en lisière  de forêt,  une mezzanine,

une cuisine américaine équipé, une suite parentale, deux chambres, un

dressing,  une  salle  d'eau.  Un  cellier  et  un  double  garage  complète  le

bien. Prestations de qualité, sans vis à vis ni nuisances sonores. Calme

absolu et Dépaysement. Cette annonce vous ...

Sanguinet,  in  an  idyllic  setting  on the  edge of  a  stream,  close to  the  town centre

and amenities on foot, magnificent villa of approximately 200m2 in Siberian larch.

Built  by  the  companions  of  duty  in  2005,  the  villa  is  composed  of  a  large  living

room opening onto the swimming pool and the landscaped property on the edge of

the  forest,  a  mezzanine,  an  equipped  American  kitchen,  a  master  suite,  two

bedrooms,  a  dressing  room,  a  bathroom.  A  storeroom  and  a  double  garage

complete the property. Quality services, not overlooked or noise pollution. Absolute

calm and change of scenery.
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